

SC- Beschling: Jahreshauptversammlung

Am 07.11.2012 eröffnete Martin Gantner, im vollbesetzten Mehrzwecksaal der VS-Beschling, die 64. Jahreshauptversammlung, unseres Vereins. Neben den zahlreich erschienen Mitgliedern, konnte der Obmann auch VertreterIn aus der Gemeindepolitik, befreundeter Vereine u. Sponsoren, willkommen heißen. Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit berichteten der Obmann u. die jeweiligen Funktionäre über das zu Ende gehende Vereinsjahr. Es war wieder ein sehr aktives wie auch vielfältiges Programm an Veranstaltungen u. div. Einsätzen zu bewältigen. Zu den sportl. Ergebnissen zählten u.a. der 4. Gesamtrang bei der Vereinswertung des Walgaucup`s 2012, sowie div. Platzierungen bei nationalen u. internationalen Rennen. Dieses Jahr gab es wieder eine Neuauflage des traditionellen Gamplaufs, der erfolgreich, trotz widriger Wetter u. Pistenverhältnisse, durchgeführt werden konnte. Der Schiball war auch dieses Jahr wieder, nicht nur im Verein, ein gesellschaftliches Highlight. Ebenso der Fronttag d. Agrar-Beschling u. sonstige Einsätze, wurden durch die Mitarbeit von Vereinsmitgliedern tatkräftig unterstützt. Als Abschluss der Tätigkeitsberichte wurde der Kassabericht erläutert. Er wurde einstimmig angenommen, der Kassier konnte entlastet werden. Als weiterer Tagesordnungspunkt stand die Ehrung verdienter Mitglieder, für die zum Teil jahrzehntelange, treue Zugehörigkeit zum Verein u. Ausschussmitgliedern, auf dem Programm. Es wurde jedem Jubilar ein kleines Präsent zur Erinnerung überreicht. Während der einzelnen Tagesordnungspunkte wurden Videosequenzen u. Fotos über Geschehnisse im abgelaufenen Vereinsjahr gezeigt. Zum Abschluss der Versammlung dankte Obmann Martin Gantner allen Sponsoren, Ausschussmitgliedern, Eltern u. freiwilligen Helfern, ohne deren Einsatz es nicht möglich wäre, den Verein so erfolgreich zu führen.

Mehr unter: www.sc-beschling.at